

## Profi-Fahrzeug in Blockdiek

Leichtere Grünpflege durch Sonderumlage

**D**er Kleingartenverein Blockdiek hat großen Grund zur Freude! Im letzten Jahr wurde auf einer außerordentlichen Mitgliederversammlung eine Sonderumlage für die Anschaffung eines neuen größeren Fahrzeugs für die Grünflächenpflege beschlossen. Die bis dahin vorhandene Maschine hatte einen solchen wirtschaftlichen Totalschaden erlitten, dass eine Reparatur unverhältnismäßig gewesen wäre.

Der Verein hatte schon die zweite Maschine der gleichen Bauart in Betrieb. Die beiden Geräte haben in der Vergangenheit bereits Kosten von ca. 10.000 Euro verursacht. Erschwerend kommt auch noch hinzu, dass die Stadt Bremen dem Verein Flächen zur Pflege zugewiesen hat. Für dieses Gelände sind die bisherigen Maschinen nicht geeignet, da es sehr uneben ist. Ein herkömmlicher Rasentraktor ist für solche Arbeiten nicht konzipiert, er kann nur auf kleinen ebenen Grünflächen eingesetzt werden.

Angesichts der alten Probleme und der neuen Aufgaben musste also eine „professionelle Lösung“ her! Die Vereinsmitglieder gaben grünes Licht und der Vorstand bat den KFZ-Sachverständigen der Dekra, Michael Bartens, um Unterstützung bei der Suche nach einem geeigneten Fahrzeug. Michael ist seit einigen Jahren Mitglied im Verein.

Gemeinsam wurde man im hohen Norden fündig und machte bei einem Händler für Landmaschinen einen Termin zur Besichtigung aus. Der Vereinsvorsitzende Klaus Bode, die stellvertretende Vorsitzende Sigrid Debbe und der Sachverständige Michael Bartens begaben sich auf den Weg dorthin. Mit von der Partie waren Dieter Kück und Andreas Felde. Beide sind im Verein ehrenamtlich zuständig und können derartige Fahrzeuge führen. Sie waren in ihrem Berufsleben mit LKW und Baumaschinen jeder Art bestens vertraut und stellen jetzt ihr Wissen und Können bei der Pflege unserer schönen Anlage zum Wohle der Vereinsgemeinschaft zur Verfügung.

Man wurde sich mit dem Händler schnell einig und alle Beteiligten empfanden diesen



Das neue Fahrzeug für die Grünflächenpflege besorgten für den Kleingartenverein Blockdiek (v.l.): Andreas Felde, Dieter Kück, Klaus Bode, Michael Bartens und Sigrid Debbe

Foto: Klaus Bode

gemeinschaftlichen Ausflug als sehr erfolgreich und angenehm. Besonders Dieter Kück und Andreas Felde lobten, dass sie ein tolles Gespräch mit dem Mechaniker hatten, der alle offenen Fragen präzise beantwortet konnte. Beide konnten auf dem Gelände eine Probefahrt machen, um das neue Gerät zu testen. Dieter und Andreas waren sehr begeistert von dem Rasentraktor.

Da die neue Maschine über keine Straßenzulassung verfügt, diese aber zwingend erforderlich ist für den Einsatz auf unserem Vereinsgelände, mussten sehr viele bürokratische Hürden überwunden und technische Sonderabnahmen durchgeführt werden. Aber auch dieses lief alles aufgrund intensiver Vorbereitung reibungslos ab. Nun steht als Fahrzeugbesitzer der Kleingartenverein Blockdiek als rechtmäßiger Eigentümer in den Fahrzeugpapieren.

Dem Vorsitzenden Klaus Bode waren bis dato solcherart Modalitäten nicht vertraut. Er zeigte sich sehr beeindruckt davon und war froh, dass er Michael Bartens an seiner Seite hatte – besonders als es um fachliche Fragen ging, die von der Behörde gestellt wurden.

Klaus Bode sagte, dass ihm der Tag immer in Erinnerung bleiben wird, auch wenn der recht stressig war. Denn es habe viel Spaß gemacht, auch weil die Aktion letztlich einer guten Sache diene.

Am Tag der Abholung machte man sich wieder gemeinsam auf dem Weg in den hohen Norden, um die erworbene Maschine abzuholen. Da es einige Änderungen am Gerät gab, machten Dieter und Andreas noch eine Probefahrt und ließen sich das eine oder andere abschließend erklären. Auch hierfür gebührt dem Mechaniker Dank, der sich viel Zeit nahm, um Fragen zu beantworten. Bei der Rückkehr beim Vereinsheim wurde man schon erwartet mit Bratwurst und Getränken. Hier hatte Harald Brandes, der Grünflächenbeauftragte des Vereins, alles vorbereitet. Auch weitere Vereinsmitglieder kamen hinzu, um den Neu-Zugang aus nächster Nähe zu begutachten und sich über die Anschaffung zu freuen. Nun wird es künftig einfacher, das große Vereinsgelände zu pflegen. Herzlichen Dank an Alle, die dazu ihren Beitrag geleistet haben!

Klaus Bode

Vorsitzender Kleingartenverein Blockdiek

**Böttcher**  
HOLZBAU GMBH

WIR LEBEN HOLZ



Seit über 50 Jahren widmen wir uns unserem liebsten Werkstoff. Mit großer Begeisterung entwickeln wir individuelle Blockhäuser, Carports, Terrassenüberdachungen und vieles mehr.

[www.boettcher-holzbau.de](http://www.boettcher-holzbau.de) | Telefon 0421 890301  
Werner-von-Siemens-Straße 13 | 28816 Stuhr (bei Bremen)